
Sitzungsprotokoll
Fachschaft MED

ProtokollantIn: Hanna Tangen

07.02.2019

1 Anwesende

gewählte Mitglieder:

• Erik Jentzen

• Kathrin Clasen

• Frederike Heiden

• Anne-Sophie Beutler

• Liv Hamann

• Antonia Kayser

• Nathalie Welcker

• Hanna Tangen

freie Mitglieder

• Maximillian Wanker

• Marie-Theres Damann

• Lisa Espeter

• Daniel Bauer
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• Merle Thomas

• Alex Schüle

• Jacqueline Bruhn

• Paula Bruhns

• Bastian Lindemann

2



Sitzungsprotokoll

Beginn 18:15

2 Abstimmungen

2.1 Protokoll vom 24. 01. 2019

Das Protokoll vom 24. 01. wurde unter Vorbehalt der Änderungen von Erik Jentzen einstimmig
angenommen.

2.2 Eigenbeteiligung für Reisekosten und Platzbeschränkung

Die Handhabung der Reisekosten, wie sie bisher war, dass 10 Prozent Eigenbeteiligung von den
Antragsstellung verlangt wurde, ist laut der Geschäftsordnung des StuPa nicht zulässig. Um dies
weiter fortzuführen, wäre eine Satzungsänderung erforderlich. Die neue Reisekostenverordnung
sieht vor, dass sowohl der Eigenanteil als auch die Fahrplatzeinschränkung aufgehoben werden.

"Wer ist dafür dass die 10 Prozent Eigenbeteiligung fortgeführt werden, was eine Satzungsän-
derung im StuPa erfordern würde"Keine Ja, keine Enthaltungen, 8 Nein-Stimmen. Der Antrag
wurde abgelehnt.

"Wer ist dafür, in Zukunft wieder 4 Menschen anstelle wie gehabt 3 zu Veranstaltungen zu
entsendenÄntrag mit 8 Ja-Stimmen, keiner Enthaltung, keinen Nein-Stimmen angenommen.

2.3 Änderungen der Leitfaden Finanzrichtlinie für AG’s

Frederike Heiden hat einen Vorschlag zur Änderung des Finanzleitfadens für die AG’s einge-
bracht.

"Wer ist dafür, die Reisekostenverordnung entsprechend des in der Cloud vorliegenden Vorschlags
abzuändern"Der Antrag wurde mit 8 Ja-Stimmen, keinen Gegenstimmen, keiner Enthaltung
angenommen.

2.4 Fahrtkostenantrag Jan Schenk

Jan Schenk hat einen Antrag für diverse Fahrtkostenposten in der Cloud bereitgestellt. Diese
belaufen sich auf jeweils 150€ aus jeweils einem Fahrtkostenposten:

• Trinationales Workshop der MSV

• Northern European Conference on Sexual Education Projects NESCE

• European Regional Meeting der bvmd
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• General Assembly

jeweils mit 8 Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, 0 Nein-Stimmen angenommen

2.5 Risikoübernahme AG Umgang mit besonderen Menschen

Frederike Heiden beantragt im Namen der AG Umgang mit besonderen Menschen 60€ Risiko-
übernahme aus dem Haushaltsposten für den Stand der AG am Interprofessionellen Tag. Sie hofft,
dies mit Spenden zu finanzieren. Antrag mit 7 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

2.6 Risikoübernahme Stex

Alex Schüle beantragt 780€ Risikoübernahme für das Stex am 11. April. Er hofft, dies mit
Einnahmen ausgleichen zu können. Der Antrag wurde mit 8 Ja-Stimmen, keiner Enthaltung,
und keinen Nein-Stimmen angenommen.

2.7 Schlüsselkartenanträge

Im Rahmen des neuen Schliesssystems für den Asta haben folgende AG’s Schlüsselkarten bean-
tragt:

• Lena Döling im Namen von MSV

• Johanna Lührmann und Svenja Hinsenbrock im Namen der AG Austausch der bvmd

• Katja von Allwörden von Breaking the Silence

Der Antrag für die Ausgabe der Schlüsselkarten an die o.g. Personen wurde einstimmig ange-
nommen. Weiterhin wurde von der Fachschaft eine Liste erstellt, wer Zugriff erhalten soll. Das
Meinungsbild ist Einstimmig für die Schlüsselausgabe.

2.8 Antrag Reisekostenrückerstattung

Max Moll beantragt die Rückerstattung für die Reisekosten nach Kiel zur Diskussion für das
Zulassungsverfahren Medizinstudiums am 14. 01. 63€ aus einem Fahrtkostenposten. Der Antrag
wurde mit 8 Ja-Stimmen, keinen Enthaltungen und keiner Nein-Stimme angenommen.

2.9 Antrag ominöse Rechnung

Frederike Heiden berichtet von einer Rechnung eine Website, die einen Teilnahmebetrag in Hö-
he von 180€ verlangt. Sie will sich über die Ferien damit beschäftigen. Für den Fall, dass es
bezahlt werden muss, werden 180€ vom Haushaltsposten beantragt. Der Antrag wurde mit 8
Ja-Stimmen, keiner Enthaltung, und keinen Nein-Stimmen angenommen.
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3 Diskussionen

3.1 Erstihütte

Die Fachschaften MaIn und ANT veranstalten regelmässig eine Ersti-Hütte. Diese soll in Zukunft
interdisziplinär veranstaltet werden. Soll die FS-Med sich dort beteiligen? Bei Freiwilligen gerne
Kontaktaufnahme zu Marie-Theres Dammann.

3.2 Gremienfahrt

Marie-Theres Dammann berichtet von der Gremienfahrt, die wahrscheinlich nach Mecklenburg-
Vorpommern gehen wird. Die Gremienfahrt wird von 03. - 06. Mai stattfinden

3.3 Fachschaftsfahrt

Es wird diskutiert, ob zusätzlich zur Gremienfahrt eine Fachschaftsfahrt angeboten werden soll.
Meinungsbild: Wer ist für eine seperate Fachschaftsfahrt? 9 Ja. Anne-Sophie Beutler, Paula
Bruhns und Bastian Lindemann erklären sich vorläufig bereit, diese zu organisieren.

3.4 Verantwortlichkeit TO und Einladung

Hanna Tangen erklärt sich bereit, um den Vorsitz und die Finanzverantwortlichen zu entlasten,
die Einladungen zur Sitzung und die TO zu verwalten.

4 Berichte

4.1 InTa

Liv Hamann berichtet von einem Treffen mit dem Beauftragten für Interprofessionalität der
Sektion Medizin, Alex Mommert. Es ist gewünscht, dass die Fachschaft sich dort beteiligt. Liv
plant eine Challenge von der FSMed zum Thema Interprofessionalität, den sie organisiert. Erik
Jentzen, Anne-Sophie Beutler, Nathalie Welcker und weitere erklären sich bereit, zu helfen.

Der Interprofessionelle Tag soll am 04. 04. stattfinden.

4.2 Anamnesegruppen

Jaquelin Bruhn hat sich mit Frau Derad getroffen, um Gruppen für Anamnesegespräche zu
bilden. Bericht siehe Cloud.
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5 nächste Sitzungstermine

Die erste Fachschaftssitzung im neuen Semester findet am 04.04.2018 statt.

Vorstellung der bvmd im Rahmen der Uni Lübeck durch Jan Schenk, Präsident der bvmd am
03. 04. 2019

Nächste Sitzung: 04.04.2019 - 18.00h
Campus Lübeck Container C3
ProtokollantIn: Hanna Tangen

Ende 19:53h
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